
PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, informe sobre la cuestión referida a la entrega y
gastos de la droga llamada Misoprostol, utilizada para provocar abortos, en la provincia, en
el periodo de 2021 hasta la fecha.

a) Cuánto gasta la provincia anualmente en Misoprostol.
b) Cuánto lleva gastado.
c) Cuántas pastillas se entregaron hasta el momento.
d) Cuántas se estiman son entregadas con fines para abortar.
e) Con qué stock de este medicamento cuenta la provincia.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Argentina está viviendo el descenso más pronunciado de nacimientos en su historia con una
tasa de fecundidad que bajó un 34% entre 2014 y 2020, lo que significó en promedio
250.000 nacimientos menos cada año. La provincia de Santa Fe no queda exenta de esta
tendencia que va en aumento.

"En Santa Fe viene sostenidamente bajando la natalidad. En el 2019 hubo una tasa de
nacimiento -cada 1000 habitantes- que fue del 13 %, en el 2020, del 11, y en 2021 repuntó
un punto y subió a 12. Pero la tendencia es a la baja", explicó Silvina Vaghetti, directora de
Niñez y Adolescencia del Ministerio de Salud de la provincia.

En el informe "Odisea Demográfica. Tendencias demográficas en Argentina: insumos clave
para el diseño del bienestar social", elaborado por el Centro de Implementación de Políticas
Públicas para la Equidad y el Crecimiento (CIPPEC), se muestra cómo a partir de 2014 los
niveles de fecundidad, es decir, la cantidad de hijos que tienen las personas gestantes en
edad fértil, comenzó a disminuir "abrupta y significativamente" como nunca en la historia
desde que se tiene registros.

Según los datos de Renaper y Anses, en Argentina nacen un 34% menos de chicos de los
que se registraron hace cinco años.

Debido a todos estos datos, y la presencia de la Interrupción Legal del Embarazo,
solicitamos los datos requeridos para establecer una relación precisa exacta en cuanto a
esta nueva tendencia y la entrega, control y distribución de Misoprostol en la provincia
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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